
 

３月１日（水）、まもなく本校から巣立って行く高等部３年生の同窓会入会式が行われまし

た。同窓会に入会することで、卒業生同士がつながりをもち、情報交換をしたり、「卒業生のつ

どい」や「ふれあいハッピースクール」などの余暇活動に参加し親睦を図ったりすることがで

きます。 

式には、同窓会会長の草彅怜央さんと副会長の八田健哉さん、西鳥羽美樹さんが出席し、同

窓会の活動について詳しく説明してくださいました。 

生徒たちは卒業後の生活をイメージしながら熱心に説明を聞き、同窓会の活動に興味や期待

感をもった様子でした。 

入会された皆さんには、ぜひ積極的に同窓会活動に参加して余暇を充実させ、会を盛り上げ

てほしいと思います。 

大曲支援学校 進路指導部報              令和５年３月９日（木）発行 Ｎｏ.９ 

 

 

 
  
 

 
 

 

 

 

  

 

 

       

 

 

 

 

 

≪小学部の浜田亮太さんに聞きました≫ 

○小学部の思い出は何ですか？ 修学旅行です。みんなでいろいろな場所に行き楽しかったで

す。１番楽しかったのは、なまはげのお面づくりです。 

○頑張ったこと、できるように

なったことは何ですか？ 

児童生徒会長の仕事を頑張りました。特に、全校集会の準備を

先輩とやったことです。 

○中学部で頑張りたいことは何

ですか？ 

作業学習です。興味のある班は農園芸班です。 

≪中学部の髙橋広翔さんに聞きました≫ 

○中学部の思い出は何ですか？ トまどピザを作って販売したことです。 

○学校生活で自分が成長したと

思うことは何ですか？ 

勉強で使うものを自分で準備できるようになったことです。 

○来年度頑張りたいことを教え

てください。 

高等部での作業学習です。 



≪高等部≫ 

 

 

 

 

 
 

 

 

優真さん：作業学習です。よいできばえの製品が完成したときや清掃活動で 

地域の人に喜んでもらったときの達成感は最高でした。 

一聖さん：生活単元学習の劇で様々な役を演じたことが楽しかったです。 

慎也さん：曲耀太鼓です。みんなの音がそろったときがうれしかったです。 
  

 

 

優真さん：野菜が食べられるようになりました。 

一聖さん：自分のミスを認めて、改善しようとする態度が身に付きました。 

慎也さん：体力が付きました。 
  

 

 

優真さん：スニーカーを集めたいです。 

一聖さん：車の免許取得や自分の趣味に使いたいです。初給料で家族にご飯を 

ごちそうしたいです。 

慎也さん：タブレット型端末を買いたいです。 

  

 

 

優真さん：車の免許をとるぞ！ 

一聖さん：フルタイムで働くので、生活のリズムに早く慣れるよう頑張ります。 

慎也さん：早く畑の仕事をしたいです。 
 

 

 

優真さん：バスケットボール部をもっと盛り上げてください。 

一聖さん：学校での勉強は将来役に立つことがたくさんあります。授業に集中 

できるように早寝早起きをしましょう。そして学校生活を楽しんで 

ください。 

慎也さん：高等部のみなさん曲耀太鼓をがんばってください。小、中学部の 

みなさんは勉強を頑張ってください。 

 

ありがとうございました。卒業生のみなさんの今後の活躍に期待しています！ 

 

 

 

①高等部３年間の思い出は？ 

⑤在校生に向けて 一言メッセージを！ 

卒業生を代表して、高等部３年の糸井優真さん、

地主一聖さん、永井慎也さんの３人に、これまでの

思い出や社会人としての抱負について聞いてみまし

た。 

②学校生活で 自分が成長したと思うところは？ 

③これから 自分で働いてもらったお金は 何に使いたいですか？ 

④春からの意気込みや 頑張りたいことは 何ですか？ 

慎也さん 

進路指導部報「明日に向かって２０２２」は、いかがでしたでしょうか。子どもたちの進路を考える上でのヒン

トや参考になれば幸いです。来年度も進路に関する様々な情報をお届けします。１年間ご覧いただきありがと

うござました。                                                           【進路指導部一同】 

優真さん 

一聖さん 


